

Propongo: Boicot total al futbol

Publicado por: hectormaxx

Publicado el : 13-6-2013 2:26:08

Juego de pelota
diversión temprana de los niños
ahí empezaba la misma competición por la vida
mostrando entre pases y goles
la destreza por un buen juego.-
Entre amigos, un buen juego
quien juega aquí, quien allí
competición sana
por un saludable ejercicio
o ganar por deleitar unas cervezas pagando quien pierde.-
No todo es diversión
donde operan las mafias
que se hicieron al poder
y lo demostraron armando equipos
que en si son la degeneración humana por la mentira.-
A nivel mundial, el poder absorbió todo
validaron los gobiernos ante el asqueroso poder exhibido
y callaron miserablemente
por los intereses creados y el espejo bipolar ante la audiencia.-
Aberrantes contrataciones desbordadas en ríos de mierda
el anti fútbol en si
todo un programa televisivo
donde rondaban las apuestas y los chismes
y caen ante los ídolos ignorantes
hechos figuras sobrehumanas
prestadas ante el poder oscuro de las mafias.-
Todo un espectáculo
decepcionante por las cifras que se muestran
y en las calles ruedan las apuestas
de quien ganará poniendo más sobre la mesa.-
y en el espectáculo no podía ser gratificante sin sangre
fanáticos de la nada adoradores de equipos de papel
que apuestan lo que tienen
y gastan de más por su equipo subliminal.-
Esta tan degenerado el futbol
que la esencia perdida no es en si el juego
si no la violencia antes y después de los partidos
y en los escritorios hacen del oropel, oro
donde siempre ganará quien con dinero, compre la estrella.-